学校だより

# 催の木



令和4年7月4日 加賀市立庄小学校 校長 金津 美紀 加賀市連町7101の1

# 暑さに負けずがんばってます

今年は例年になく早い梅雨明けでした。梅雨の時期から一気に真夏に突入したような暑さになり、熱中症を心配しながら学校生活を過ごしています。登下校や体育等ではマスクを外したり、お茶をこまめに飲んだりなど熱中症予防に努めています。

1 学期の終業式を元気に迎えるためにも、家庭でも子どもたちの健康管理をよろしくお願いいたします。

# プールでおもいっきり、 楽しんでいます

6月20日(月)、にプール開きを行いました。はじめにプールの心得「かぶとむし」についてです。 切けない 「切ざけない」 じびこまない 「切りしない」 はなしを (しっかり聞く この約束をしっかり守り、楽しいプールにしたいと思います。

話の後は、模範水泳です。高学年の代表が、クロールや平泳ぎ、背泳ぎやバタフライを披露してくれました。1~4年生までの子どもたちは、その泳ぎを見て上手に泳げるようになりたいなぁと感じたようです。

今年度はコミュニティ・スクールの地域サポーターとして、「NPO法人スポーツクラブ リオペードラ加賀」に参加していただき、水泳指導に携わっていただいています。指導者 が増えることで、児童の安全確保や泳力向上につながっています。

毎日、暑い日が続いています。例年ならシャワーの冷たさを感じていますが、今年は気持ちよく暑さをしのぎながら水泳の授業を楽しんでいます。



# 卒業生より本の寄贈がありました

小学校時代、七日市にお住まいだった宝松討志雄様(昭和26年3月卒業生)より図鑑(DVDつき)の寄贈がありました。お手紙には、小学校時代、物がなく消しゴムも貴重



#### 教育後援会よりテントを 寄贈していただきました

プールサイドで使用しています。ピンクの可愛 いテントです。ありがと うございました。

だったことなど綴られていました。ずっと学校を思ってくださる気持ちに感銘を受けました。 ありがとうございました。

## 児童集会で特技発表!

6月24日(金)の児童集会で、児童の特技を発表しました。学校だけでなく、学校以外でも自分の好きなことに向かって努力している児童がたくさんいます。今回は、バスケット、空手、ピアノの演奏を6年生が披露してくれました。これからも自分の好きなことに向かっ

てがんばってほしいです。みんな、かっこよかったです!



OOOOさんのバスケット。 レイアップシュートです。



〇〇〇〇さんの空手。 基本型4の型を披露しました。



○○○さんと○○○○○ さんの連弾です♪

## PTA奉仕作業、救急救命法講習会

6月5日(日)に奉仕作業を行いました。運動場の溝泥上げやプール周辺の草刈りを中心に行いました。たくさんの保護者の方々に参加していただき、あっという間にきれいになりました。



環境整備委員の皆様には、準備から片付けまでお世話になりありがとうございました。

6月24日(金)には、加賀市消防本部にて、救急救命法講習会を行いました。参加された保護者の方々は、実技を行ったり質問をしたりと積極的に参加されていました。救急車を



呼ぶタイミングとして「こうめ」( つきゅう停止・ つごかない・ めがあかない) という言葉を教えていただきました。救急車を呼ぶと救急車が到着するまで電話を通して、できることを教えていただけるそうです。 躊躇せず119番を呼んでくださいとのことでした。参加していただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

## けん玉大会がありました

6月30日(木)に、けん玉大会を行いました。「あわてず あせらず あきらめず」 三山ひろしさんの教え通り、練習から本番まで粘り強くがんばることが出来ました。初めて の1年生の中には、手に青あざを作って練習したり、休日に持ち帰って練習したりする子も いました。目標に向かってがんばり、ずいぶん上達していました。

## 通知表が変わります

7月19日(火)は、通知表渡しです。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いいたします。尚、今年度より石川県統一のPC業務システムが導入されたことにより、本校では通知表を変えることとしました。「特別な教科 道徳」「総合的な学習」「外国語活動」に関しては、年間を通した所見を3学期に記載することとします。面談を通して、お子様の様子を聞いてくださるようお願いいたします。